



★★★★★
SUPERIOR

SCHLOSSHOTEL

ISCHGL



RESTAURANT & BAR GUIDE

RELAX! AND HAVE A LOOK!

Inhalte

- 4 Schlossherrnstube
- 6 Weinstube
- 8 Kristallsaal
- 10 Hotelbar
- 12 Schlosslounge
- 14 Champagnerhütte
- 16 Champagnerclub

HERZLICH WILLKOMMEN

Entdecken Sie puren Genuss in höchster Qualität und lassen Sie sich vom einzigartigen und luxuriösen Charme unseres 5-Sterne-Superior-Hotels in den Bann ziehen.

In unserem Restaurant & Bar Guide finden Sie all unsere Schlosshotel-Locations. Für Reservierungen stehen Ihnen unsere Teams jederzeit zur Verfügung.

Discover pure enjoyment of the highest quality and be captivated by the unique and luxurious charm of our 5-star superior hotel.

In our restaurant & bar guide you find all our Schlosshotel Locations. Please don't hesitate to contact our teams for reservations.

enjoy

HAUBENRESTAURANT SCHLOSSHERRNSTUBE

Unsere Schlossherrnstube überzeugt nicht nur durch das Ambiente mit urigem Tiroler Charme, sondern auch kulinarisch werden Sie in eine Welt der Köstlichkeiten entführt. Von Gault Millau ausgezeichnet mit 4 Hauben und 18 Punkten ist unser Gourmetrestaurant eines der Besten in Österreich.

Our Schlossherrnstube will entice you with rustic Tyrolean charme into a world of delicacies. Awarded with 4 toques and 18 points by Gault Millau, our gourmet restaurant is one of the best in Austria.



*Gault
Millau*

DRESSCODE
Elegant

ÖFFNUNGSZEITEN
Täglich ab 18:00 Uhr
Montag: Ruhetag

DRESSCODE
Elegant

OPENING HOURS
Open daily from 6 pm
Closed on Monday



DRESSCODE
Durch Ihre sportlich/elegante Kleidung verschönern Sie den Abend.

ÖFFNUNGSZEITEN
Täglich 12:00 - 23:00 Uhr

DRESSCODE
You beautify the evening with your sporty elegant clothes.

OPENING HOURS
Open daily from 12:00 noon - 11:00 pm

Wine



WEINSTUBE

Der Charme der Vinothek und die Auswahl edelster Tropfen macht Ihren Restaurantbesuch gewiss unvergesslich.

The charm of our vinotheque and the selection of the finest wines will certainly make your restaurant visit unforgettable.



noble

DRESSCODE

Durch Ihre sportlich/elegante Kleidung verschönern Sie den Abend.

ÖFFNUNGSZEITEN

Frühstück: täglich 07:30 - 12:00 Uhr
Abendessen: täglich 19:00 - 21:00 Uhr

DRESSCODE

You beautify the evening with your sporty elegant clothes.

OPENING HOURS

Breakfast: daily 07:30 am - 12:00 noon
Dinner: daily 07:00 pm - 09:00 pm

RELAX & ENJOY

KRISTALLSAAL

Glitzer, Glamour und edles Ambiente verleihen eine einzigartige Atmosphäre.

Glitter, glamour and noble ambience give an unique atmosphere.



Time



ÖFFNUNGSZEITEN
Täglich 10:00 – 01:00 Uhr

OPENING HOURS
daily open from 10:00 am – 01:00 am

HOTELBAR MIT KAMINHALLE

Lassen Sie sich vom exklusiven
Flair des Schlosshotels entführen.

Let yourself be carried away by the
exclusive flair of the Schlosshotel.



SCHLOSSLOUNGE

Genießen Sie einen ausgelassenen Abend in edler Atmosphäre mit perfekten Erfrischungen.

Enjoy your evening in a stylish atmosphere with perfect refreshments.



DRESSCODE
Legere Abendkleidung

ÖFFNUNGSZEITEN
Täglich ab 15:00 Uhr

DRESSCODE
Casual wear

OPENING HOURS
Open daily from 03:00 pm

DRESSCODE

Casual look

ÖFFNUNGSZEITEN

Täglich ab 15:00 Uhr

DRESSCODE

Casual look

OPENING HOURS

Open daily from 03:00 pm



après ski

CHAMPAGNERHÜTTE

Après-Ski- und Party-Zauber für Alt und Jung. Nach einem Tag auf der Piste ist Après-Ski der perfekte Ausklang für einen gelungenen Tag.

Après ski and party fun for all ages. After a day on the slopes, après ski ist the perfect end of a happy day.

Dom Pérignon

MOËT

Laurent-Perrier



Veuve Clicquot

CHAMPAGNE
TAITTINGER

CHAMPAGNE
PERRIER-JOUËT



CHAMPAGNERCLUB

The party is on – Exklusive Drinks und die besten Champagnersorten sorgen für ausreichend Erfrischung und prickelnde Stimmung.

The party is on – exclusive drinks and the best champagnes in a first-class club atmosphere.



DRESSCODE
Casual Look

ÖFFNUNGSZEITEN
Täglich ab 20:00 Uhr

DRESSCODE
Casual look

OPENING HOURS
Open daily from 08:00 pm



night out



DIREKT RESERVIEREN

Unsere Teams stehen Ihnen unter der Nummer +43 5444 5633 und unter folgenden Durchwahlen für Reservierungen zur Verfügung:

Schlossherrnstube	13
Weinstube	13
Kristallsaal	47
Kaminhalle	13
Schlosslounge	45

Für Tischreservierungen in der Champagnerhütte oder im Champagnerclub steht Ihnen unser Team ab 15:00 Uhr direkt in der Location zur Verfügung. Alle Tischreservierungen können auch direkt an der Rezeption/Concierge oder unter der Durchwahl 9 getätigt werden.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

BOOK DIRECTLY

Our teams are available for reservations under +43 5444 5633 and the following extensions:

Schlossherrnstube	13
Weinstube	13
Kristallsaal	47
Kaminhalle	13
Schlosslounge	45

For table reservations in the Champagnerhütte or in the Champagnerclub our team is available from 3 p.m. directly at the location. All table reservations can also be made directly at the reception/ concierge or with the extensions 9.

We are looking forward to your visit.



RELAX & ENJOY

SCHLOSSHOTEL ISCHGL*****SUPERIOR
Schlosshotel Ischgl GmbH
Dorfstraße 85 | A-6561 Ischgl
RESERVIERUNGSHOTLINE: +43 5444 5633
office@schlosshotel-ischgl.com | schlosshotel-ischgl.com